
知 事  平成２２年１月２８日 芸西村長、芸西村議会議長 

高知県においては、真に必要な和食ダムの継続要求は勿論、

有識者会議の報告の如何にかかわらず、早期完成を目指して、

国への積極的な推進要望を願うものである。 

            （河川課）

（答） 

和食川では、様々な治水対策案を検討したうえで、ダム案を

選択し、現在事業を実施しています。 

 和食川流域のように急峻な山から一気に洪水が流れて、平野

部で氾濫を起こす地形では、ダムによる治水対策がよいと考え

ており、今後も国に対してダムの必要性を説明していきます。 


